

# BABINSA

## Danramil 0602-12/Ciomas Tekankan Tugas Penuh Tanggung Jawab Untuk Seluruh Babinsa

A. Nopriyadi - [SERANG.BABINSA.ID](http://SERANG.BABINSA.ID)

Dec 8, 2024 - 14:55



Serang, – Dalam suasana penuh kehangatan dan kekeluargaan, Kapten Inf Irwan Agustia, Komandan Koramil (Danramil) 0602-12/Ciomas Kodim 0602/Serang, mengumpulkan seluruh Bintara Pembina Desa (Babinsa) didampingi keluarga, di Makoramil 0602-12/Ciomas, Kecamatan Ciomas,

Kabupaten Serang, Provinsi Banten. Acara ini bertujuan memberikan arahan kepada para Babinsa untuk melaksanakan tugas dengan penuh tanggung jawab.

Kapten Inf Irwan menyampaikan bahwa kegiatan ini sengaja dirancang dalam nuansa kekeluargaan dihari minggu, untuk mempererat hubungan antar anggota dan keluarga, sekaligus menegaskan kembali komitmen sebagai aparat kewilayahan.

"Dalam melaksanakan tugas, Babinsa harus selalu menjunjung tinggi rasa tanggung jawab. Pembinaan dan pemantauan wilayah bukan hanya tugas rutin, tetapi juga amanah yang mencerminkan kehormatan diri dan satuan," tegas Kapten Irwan.

Ia juga mengingatkan pentingnya sinergi antara Babinsa dan Bhabinkamtibmas juga masyarakat, serta keluarga sebagai pendukung utama dalam menjalankan tugas.

"Kehadiran keluarga di acara ini, adalah bentuk penghormatan, karena di balik kesuksesan tugas Babinsa, ada peran besar dari keluarga yang memberikan dukungan penuh," tambahnya.

Lanjutnya, selain pemberian arahan, acara ini juga diisi dengan diskusi dan penyampaian aspirasi dari para Babinsa, terkait situasi di lapangan. Tentunya momentum ini, dapat meningkatkan semangat dan rasa kebersamaan, dalam menjaga keamanan dan kesejahteraan wilayah binaan.

"Dengan semangat kekeluargaan yang terjalin, kami sebagai Danramil 0602-12/Ciomas mengajak seluruh Babinsa, untuk terus menjadi contoh bagi masyarakat, menjunjung tinggi tanggung jawab, serta menjaga kehormatan satuan dalam setiap tugas yang diemban," ungkapnya.

Kami juga mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya, kepada seluruh anggota Persit, yang telah mendukung penuh tugas para prajurit TNI, khususnya Babinsa," tukasnya.